

由布院旅行記

旅行当日は快晴に恵まれ、日程を滞りなく進めることができました。

ゆふいんの森号に乗って由布院へ到着すると、とても綺麗な由布岳が出迎えてくれました。

到着後は楽しみにしていた由布まぶしのお店「心」へ!!まずは、旬の野菜がたっぷりの前菜にびっくり!!!そしてお待ちかねの「由布まぶし」到着。ひつまぶしというよりは釜めしスタイル。豊後牛が口の中でとろける美味しさでした-!!!店員さんにおすすめしてもらった薬味と一緒に〜から出し茶漬けという順でどの組み合わせで食べても最高でした✦

その後は湯の坪街道をプラプラしながら金鱗湖へ行き旅館へ到着。

今回宿「旅亭田乃倉」は金鱗湖近くの静かな所で、内湯と露天合わせて4種類の温泉が楽しめて更にお部屋にも露天風呂があり、まさに温泉を堪能できる最高のお宿でした。懐石料理も料理長さんの繊細なお料理に感動しました✦

翌日は前日下見していた湯の坪街道をプラプラ。「旅亭田乃倉」の仲居さんおすすめのどら焼きを食べたり、から揚げを食べたりと食べ歩きを満喫した後は最後の締めで足裏メンテナンスで「ドクターフィッシュ」🐟✦を堪能してからゆふいんの森号で帰路へ。

今回の旅行ではスタッフ同士の親睦を更に深めることが出来ました。

無事に1泊2日の社員旅行を遂行することができましたことに感謝申し上げます。





